
【第三回定例会】 

6 月 21 日（金）19：00～＠びおとーぷ 

 

参加者：ゆうき、げっしー、にっしー、ひなた、よっつー、まい、みなみ、たけしょう、しばた

～、いずみ、ゆりこ、ゆうか、だいすけ、れん、かせちゃん、ぽぽ、ふうたさん、はるかさん、

まさみ 

 

１．国内係  

・５月 FP 

新入生や上級生、OG など多くの人が参加してくれた。質問も出て、有意義な時間となった。ご

飯がうまく炊けなかったのが反省点。 

・６月 BBQ 

急な変更もあったが、多くの人が参加してくれた。お金が黒字になりすぎた。 

次回以降は予算を立てる。 

・清掃キャンプ 

川汚くて、キャンプできるところなかった！今回は開催見送り。 

・九大祭 

１０／１２～１３（11 日が準備日、14 日は撤収日） 

今年はタピオカを作ろうかと検討中… 

九大への企画書提出期限は６／２９ 

・国内合宿 

７／１３(土)の１日に集中して行う！ 

午前＠天神仕事基地 

午後＠居酒屋 

の予定。 

 

２．広報 

・報告 

FI パーカーについて（ゆうか） 

キャンプ指導に伴い、パーカー募集開始！ 

締め切り：６／３０ 

キャンプリーダーは MTG で広報お願いします！ 

SNS 投稿は 9 時～21 時厳守でお願いします。ホームページ更新は進行中。 

イベント時のタイムリーの投稿をお願いします。 

 

３．耶馬渓 



６月の目標「耶馬渓を知ろう」 

→耶馬渓に住んでいる方々を招いて、一緒に今の耶馬渓／今後の耶馬渓についてグループに分か

れて話し合った。 

前回の反省を生かして、朝ご飯できた！ 

直前のキャンセルの対応にバタついたので次回以降はキャンセル料を設ける。 

全体の自己紹介がなかった。次回はやる。 

ワークショップがばたついたので、耶馬渓係内での準備を徹底する。 

飲み会に関して耶馬渓係が全く関わっていなかった。→輪に入れていない人がいた。 

１年生の女の子が１人だった。次回はその点も配慮する。 

朝起きるのが遅く、設定した時間に出発できなかった。 

１０月のテーマ「食から未来へ」参加お待ちしてます！ 

 

４．会計 

・積立金 

内容：現在キャンプ参加費 2000 円→5000円程度に引き上げてキャンプで何か起こった時の費用

として積み立てておく（上限も設ける） 

旅行業法との兼ね合い。 

責任の所在が団体であると追求される可能性がある。 

強制的だと↑みたいなことになるのでは、だから任意でこういう制度を設けたので賛同いただけ

る人は払ってくださいみたいな形にする（払ってない人もその恩恵は受けられる） 

一旦こういう制度が設けられると、油断につながるのでは？（みんな気が緩んじゃうよ） 

積立金ではなくキャンパー同士の救済金として集める。 

結論：法に引っかかるならだめ！会計として積立金を設けるのはなし！ 

救済金等の他の案については次回に持ち越し。 

・５月の収支 

１９万４０００円で変動なし。 

・夏キャン会計 

キャンプ中の全体会計から出す分については極力領収書を取ってくる。 

理由：FI の会計にどこまでキャンプの会計を組み込むのかを模索中 

（全体会計／ワーク費のみ／全てのお金？） 

→ 

 

５．キャンプ 

・中国 

オールド３人新キャンパー３人（先発５人／後発１人←OBOG が現地まで連れて行く） 

出発：８／９ １４：４０～ お見送り１２：００ 



帰国：９／２ １２：５５ 

西南の助成金の条件が色々変更！！ 

航空券は本人のクレジットカードからの支払いじゃないと無理 

会員費の団体から個人宛の領収書が必要。 

・フィリピン 

オールド５人新キャンパー３人の計８人 

出発：８／１２ １７：３５  

帰国：８／３１ １６：４５ 

・ネパール 

出発：８／２４ 

帰国：９／８ 

・インドネシア 

キャンパー４人が集まった。 

<<FIWC 九州とは完全に独立した活動という前提で行う>> 

ルールは基本東海のルールに従う。 

 

６．安全管理 

・各キャンプの第１回 MTG で副委員長から安全管理についての説明を行なった。 

・新旧リーダー、副委員長で集まり、安全管理 MTG（引き継ぎ）を行なった。 

・キャンプ参加費ではなく会員費と記載することを統一 

＜確認事項＞ 

・たびレジ 

（チャイナ）話済み／次回 MTG で確認予定 

（フィリピン）キャンパー全員登録済み 

（ネパール）キャンパー全員登録済み 

・同意書三点セット送付 

（チャイナ）済(〆切 6/28) 

（フィリピン）済（〆切 6/28） 

（ネパール）キャンパー全員分返送済 

・海外保険 

（チャイナ）ボラセンからの書類待ち 

（フィリピン）西南の助成金決定次第 

（ネパール）西南の助成金決定次第 

・予防接種 

（チャイナ）説明済み／７月頭までに１回目を打つ 

（フィリピン）説明済み／７月中に１回目を打つ 



（ネパール）説明済み 

・渡航届 

（チャイナ）説明済み／期限：７月中 

（フィリピン）説明済み／期限は決めていない 

（ネパール）説明済み 

・保健バック 

３キャンプとも未 

・保健カード 

（チャイナ）配布済／第５回 MTG で回収予定 

（フィリピン）次回話す 

（ネパール）説明済み 

・助成金（西南） 

（チャイナ）全員承認済み 

（フィリピン）期限：6/24 に設定 

（ネパール）全員承認済み 

 

７．ふうたさんからのありがたい引き継ぎ 

一昨年度の委員長であるふうたさんから FI が安全管理を強化するに至った背景などについて説

明していただいた。改めて、安全管理の必要性について考えることができた。 

 

８．個人目標・係目標 

改めて、役員としての個人の目標と、複数メンバーがいる係については加えて、係としての目標

を述べた。（国内係・広報係・耶馬渓係） 

◯広報係：連携が取れていなかった／お互い指摘しあえていなかった 

→リーダーを設定して、仕事の抜けがないようにする 

目標：広報の活動を魅力的に外部に伝える 

◯国内係：今まで以上にやる。 

◯耶馬渓係：以前設定したもの。 

 

9. 福智町 

７月にあるワークショップについてまいから説明があった。 

【イベント概要】 

７月１７日(日)13:00~16:00＠ふくちのち 

「現役大学生が伝えたい！進路選択のアレコレ」 

対象者：福智町の中高生 

 



10. どんたく 

どんたくの進行状況について担当のゆうかから説明があった。 

仮参加団体：１０団体 

６／２４に 

７月頭に最終決定をしてもらう 

７月半ばに最終決定した団体で勉強会 

仮日程：１０月か１月の土日 

開催場所：県の国際広場 

 

11.まんぱ 

６／２２(土)のまんぱについての説明があった。 

いつもお世話になっているびおの方々に向けてキャンプ報告会を行なった。 

 

12.その他 

・びおの使い方 

→びおの定例会にてびおの使い方について指摘を受けた。今後 MTG でお世話になることが増え

るので、上級生が新入生らに対してルールを伝えて、実践に移す必要がある。感謝の気持ちを忘

れずに、全員でルールを守って利用させていただきましょう。 

・敬愛園について 

→９月の三連休で小牧じいちゃんの誕生日のお祝いをする予定。詳細については次回定例会で話

す。 


